



# 独立開業から3年間で年商約1億円を実現できた理由

スピーカー  
**金野 大輔さん**

(合同会社こんのでんき 代表取締役)  
北海道白老群白老町  
<https://konno-denki.site/>



ブランディングクラブ  
オンラインサロン

**10月2日(木)**  
17:30～18:30

- ◆Zoomによるオンライン開催  
(17:15にZoomを立ち上げます)
- ◆事前に参加の可否をご連絡ください

## 開業に際して、明確な3つの思いがありました

今回のスピーカーは9月からブランディングクラブに入会しました**金野大輔さん**（合同会社こんのでんき 代表取締役）です。金野さんは2022年に北海道白老町に「地域に根差す電気屋」として「こんのでんき」を独立開業しました。

今年3月の決算で年商約1億円を達成しました。「前職の会社では家電関係を担当し、一人で6千万円ほどの売上をつくりっていました。半分くらいはやれるかなと思っていたので、まあまあの出来だと思っています」と金野さん。

開業に際して、金野さんの中には明確な3つの思いがあったといいます。一つ目は、地域密着を心がけ、一人ひとりのお客さまとていねいに向き合うことです。言うなれば、「お客様の困りごとを解決する商売」です。



二つ目は、「現場で培ってきた技術や経験の強みを活かす」ことです。これが活かされたのが、エアコンの設置工事です。「老町も年々気温が上がっています。今年の暑さでエアコンを付けたいという要望が急増しましたと語っています」。



三つ目は、白老町の人たちが「安心して暮らしていくためのサポート企業」になることを目指しています。すでに現在の事業以外にも、一軒家の民泊事業をスタートし、旅館業も計画しています。

今回のサロンでは、9月29日(月)に配信しました金野さんのブランディングレポートに基づき、「地域密着の商売の取り組み」、「地域をサポートする目的」などについて意見交換をします。ぜひご参加ください。

次回  
予告

10月16日(木) 17:30～18:30

晴山 潤一さん

(株式会社 五日市塗装工業 代表取締役)

4Kからの脱却し、塗装業を子どもや若者が憧れる仕事へ  
ステートメントの策定によって、企業イメージを刷新



ブランディングで中小企業と地域のいまを輝かせます

株式会社 クエストリー

TEL: 03-5148-2508

<https://www.questory.co.jp>